

L'École de Design s'installe

DÉVELOPPEMENT Nouveau tournant pour le Parc Technologique SO WATT avec la pose de la 1^{ère} pierre des bâtiments de l'École Supérieure de Design et de l'École Supérieure de Management de la CCI des Landes.

En septembre 2017, les anciens locaux d'ERDF appartenant à l'Agglo et situés avenue de Canenx, auront laissé place aux nouveaux bâtiments des écoles de la CCI sur le site du Parc Technologique SO WATT. Les locaux, d'une surface de 2.400 m², pourront accueillir jusqu'à 450 étudiants. L'ESDL y disposera d'une matériauthèque, de lieux de vie communs pour les étudiants et de 11 classes entièrement équipées. Le rapprochement des étudiants des deux écoles vise à créer des ponts entre eux et à lier l'univers de la création à celui de l'entreprise. Leur implantation en proximité immédiate de la pépinière d'entreprises La Fabrik, et de la future plateforme Xylomat 2 portée par l'IUT des Pays de l'Adour, dessine de plus en plus finement les contours du Parc Technologique lancé par l'Agglo en 2014. Les acteurs clés du territoire s'y sont fédérés dans un esprit de coopération, de mutualisation de compétences, d'espaces et de matériels. Leur but : créer un environnement favorable à l'innovation et au développement des entreprises en s'appuyant sur les atouts du territoire et leur transversalité.

So Watt se structure donc, progressivement, autour de ses 3 fonctions principales :

✘ l'accueil d'entreprises avec une offre consolidée de pépinière d'entreprises qui verra le jour en 2018 (14 bureaux autonomes, 80 m² de coworking, FabLab et hôtel d'entreprise, cf. m2m.ag n°5)

✘ une fonction "Recherche et développement / transfert de technologie" avec Xylomat, structure spécialisée dans l'étude de composites à base de bois et de mélanges collants bio sourcés qui apportera son appui technique aux entreprises de la filière et Aquinetic, pôle de compétence en technologies libres

✘ une fonction "formation" avec les deux écoles de la CCI des Landes

Le soutien de L'Agglo :

2016 : 100 000€ / 2017 : 200 000€

L'École Supérieure de Management (ESML)

Ses spécialités : le commerce, les ressources humaines et le tourisme. Elle propose des formations en local (initiales ou en continue), en cohérence avec les bassins d'activités et d'emplois des Landes. Son équipe pédagogique propose des cours concrets et un enseignement qui prépare l'insertion dans l'entreprise.

Plus d'infos sur esm-landes.com

L'École Supérieure de Design des Landes (ESDL)

Elle compte aujourd'hui une centaine d'étudiants et en accueillera plus de 200 à la rentrée 2017 sur son propre campus.

L'École propose des formations de type Bachelors (Bac+3), Licence pro (en partenariat avec l'IUT des Pays de l'Adour) et Mastères (Bac+5).

*Plus d'infos sur esdl.fr /  [ESDLandes](https://www.facebook.com/ESDLandes)
Portes ouverts cf. p9*



▲ Pose de la première pierre des Ecoles de Design et de Management, le 4 novembre 2016